
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     24.11.15 
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zu Oberstufenstandorten der Gemeinschaftsschulen 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
das Bildungsministerium hat angekündigt, die Oberstufenstandorte für die 
Gemeinschaftsschulen Anfang nächsten Jahres bekannt zu geben. Aus den 
Beratungsunterlagen für die Sitzung des Schulausschusses am 19.11.2015 war 
ersichtlich, dass die drei Völklinger Gemeinschaftsschulen beantragen, in 
Kooperation eine gemeinsame gymnasiale Oberstufe einzurichten. Vor diesem 
Hintergrund bittet Sie die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen um die Beantwortung der 
folgenden Fragen: 
 

1. Liegen der Verwaltung weitere Anträge von Gemeinschaftsschulen im 
Regionalverband auf Einrichtung einer gymnasialen Oberstufe vor? Wenn ja, 
um welche Schulen und ggf. um welche Kooperationen handelt es sich? 

2. Welche Oberstufenstandorte sieht die Schulentwicklungsplanung des 
Regionalverbandes vor?  

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
i.A. Anna Dorfner  
(Fraktionsgeschäftsführerin) 
 
 
 
 


